

泰仙寺便り

第29号

令和2年6月

筑紫野市諸田348 092-927-1691

みやま市瀬高町泰仙寺12 0944-62-3367

真宗大谷派 泰仙寺



紫陽花や 昨日の誠 今日の嘘

紫陽花の花言葉は「移り気」「変わりやすい心」
花の色の移り変わりを「七変化」とよび、正岡子規はその変化を「誠」と「嘘」に色分けして詠んだ句です。この句をアレンジしてみると

「胸の内 昨日の誠 今日の嘘」まさに私たちの姿ですね(笑)

ウィズコロナ マスクが・・・

緊急事態宣言が解除され、新型コロナウイルスと共に生きる「ウィズコロナ」共存の時代が始まりました。第二波、第三波に備えていかなければならないと言われておりますし、治療薬やワクチンもまだ先のことになります。私たちは感染拡大防止の対策としてご法事、ご葬儀の読経中はマスクを着用しております。しかし、最近はマスクが苦しくなってきましたね。フェイスガード導入など、暑さ対策を考えていかねばと思っています。

お盆経について

今年ももうすぐ暑い夏がやってきてきますが、今年はずっとと違う夏になりそうですね。

毎年、7月中旬頃にお盆経の日時のお八ガキをお送りし8月に入るとお盆経のお参りを始めておりました。新型コロナのこともあり諸事情あると思いますので、今年のお盆経はお休みしたいという方は6月中にお知らせください。お早目にお知らせいただくとたすかります。また、初盆をお迎えになる皆様は、ご自宅で初盆を迎えられる場合は8月13日にお参りします。お寺でお盆経をご希望される方は8月12日を予定しています。それ以外の日時をご希望される方はお早めにお知らせください。

7月中旬頃、お盆経の日時のお八ガキをお送りする予定です。

猫が病気になりまして・・・

我が家のネコ、名前はトラ（♂11才）。

4月の初めに体調が悪くなり、みるみる痩せてやたらと水を飲むようになりました。腎臓が機能しなくなり、あと1カ月もつかどうかと先生から言われました。それから毎日点滴と注射（2880円！）命にはかえられないと2週間通いました。痛いとか苦しいとか言わずにじっと耐えているトラの姿に涙がこぼれる毎日でした。お陰様でなんとか生き延びることが出来ました。現在は自宅で毎日点滴をしています。最初は針が怖かったのですが、最近はようやく慣れてきて点滴の時間が触れ合いの時間になり「今日も1日寝ていたの？」とか話しかけています。



今月のことば

「拍手されるより 拍手した方が

ずっと心が豊かになる」 高倉健

新型コロナの感染が拡大する中で、外出規制が敷かれた英国の市民が「医療従事者への拍手を」と名づけられた呼びかけにより、決まった時間に自宅の玄関先やバルコニーから一斉に拍手を送る様子がSNSを通じて世界に広がっていきました。

あなたと、あなたにつながるすべてのいのちにとって、今日の1日がいい1日でありますように。すべてに感謝、拍手。